

Los Cheguevaristas

La Estrella Roja, del Cordobazo a la Revolución Sandinista



Abel Bohoslavsky

**IMAGO
MUNDI**

Abel Bohoslavsky. Médico clínico dedicado a la salud ocupacional, profesión que ejerce junto al oficio de escribir. Militante político revolucionario desde los años sesenta en Córdoba, trabajó también como periodista en diversos medios de Argentina, México y Nicaragua, país donde fue internacionalista en los años ochenta. Es autor de «Biografías y relatos insurgentes», publicado en *Sísifo* núm. 1, noviembre de 2011 y varios ensayos e intervenciones: «Evocación de dos octubres. De la Gran Revolución Socialista de Octubre al Che», revista *Qué hacer*, octubre de 2007; «La influencia del guevarismo en Argentina», cátedra libre Che Guevara de la Universidad Nacional de La Plata, noviembre de 1997; «El nuevo auge. La Rebelión 2001/2002», inédito; «La impunidad del terrorismo de Estado y la verdad histórica», distribuido por Internet a vínculos y contactos en 2005 y numerosos artículos periodísticos.

Índice general

Agradecimientos	IX
Prólogo: historia de una estrella roja. <i>Héctor Löbbe</i>	XI
Iguals razones de historia.	LVII
Córdoba en el folklore	LXIII
1 Clase obrera y movimientos revolucionarios en una época de auge. Del <i>cordobazo</i> a las jornadas de junio-julio de 1975	1
2 La casita del barrio San Martín. La historia del túnel de la libertad... que no fue.	91
3 Las 26 del 24.	121
4 Cuando la estrella roja estremeció a Córdoba	151
5 Biografías insurgentes.	197
6 El internacionalismo, una experiencia inolvidable.	319
7 La revolución inconclusa.	437

Este es un libro que reconstruye nuestra historia reciente, a través de las memorias de un militante revolucionario. La voz de Abel Bohoslavsky, nos guía y conduce a las voces de sus compañeras y compañeros muertos (pero vivos, en el presente rescatado de su testimonio) y sobrevivientes.

Libro profundamente político, que elige narrar la historia desde la experiencia real de la militancia revolucionaria del PRT-ERP argentino. Militancia que de manera consciente y asumida, se encolumnó bajo el estandarte que representa y expresa la versión más consecuente del antiimperialismo, el socialismo y el internacionalismo revolucionario, surgida en la segunda mitad del siglo XX: el guevarismo.

Una obra que reseña y analiza –también– la continuidad de la acción revolucionaria de los militantes del PRT-ERP, más allá del aniquilamiento y dispersión de esa fuerza política insurgente, en la Nicaragua Sandinista.

En síntesis, un libro imprescindible, por rescatar la historia reciente de la Revolución en Nuestra América y por la elección y decisión de historiarla, como símbolo y material de aprendizaje hacia el futuro.

Del «Prólogo» de Héctor Löbbe

www.edicionesimagogomundi.com

